



MEDIZINZENTRUM ROTENBÜHL

Zuwachs im Medizinzentrum Rotenbühl

Im „Geburtstagsjahr“ - mit einem Tag der Offenen Tür wurde im Mai der fünfte Gründungstag gefeiert - ist der Zustrom an neuen Ärzten ins Medizinzentrum unbrochen:

Gynäkologie

Zunächst erhielt der Frauenarzt und Uro-Gynäkologe Dr. Wilhelm Adelhardt im September „Verstärkung“ durch Diana Miller, Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe. Diana Miller fokussiert ihren gynäkologisch-onkologischen Schwerpunkt auf die ganzheitliche Beratung und Behandlung von Tumorpatientinnen. Hier bietet sie auf der Basis ihrer langjährigen Klinikerfahrung konservative wie auch ergänzende Maßnahmen zu wissenschaftlich begründeten Behandlungsmethoden an. Zudem erlauben spezielle Sprechstunden eine individuelle Termingestaltung.

Neurologie

Ab 14.11.2011 wird Dr. Karsten Ulrich das Team des Medizinentrums verstärken. Er ist Neurologe und Psychiater. Zudem verfügt er über eine Zusatzqualifikation in Schlafmedizin. Schlafstörungen gehören

daher ebenso zu seinen Schwerpunkten wie die Optimierung der prä- und poststationären Diagnostik und Therapie. Nach über zehn Jahren Klinikerfahrung freut er sich auf die langfristige Begleitung von Patienten im ambulanten Bereich.

Herzlich Willkommen

Das Team des Medizinzentrum Rotenbühl begrüßt die qualitative Ergänzung durch die beiden neuen Fachärzte. „Die Erweiterung unseres Spektrums macht das Medizinzentrum Rotenbühl zu einem Ort, an dem sich unsere Patienten rundum umsorgt fühlen“, freuen sich die Gründer Dr. Nicola Anterist, Dr. Thilo Junker und Dr. Dirk Landwehr nach mittlerweile fast sechs Jahren erfolgreicher Realisierung ihrer medizinischen, räumlichen und organisatorischen Konzepte.

Interdisziplinarität in der Praxis

Die Ärzte setzen von Anfang an auf interdisziplinäre Kooperation. So gibt es gemeinsame Konzepte zwischen Augen- und Hautärzten in der ästhetischen und der medizinischen Betreuung der Patienten mit Laser, OP oder Unterspritzung.

Augenheilkunde

Die einzelnen Praxen zeichnen nach wie vor aber auch für individuelle Schwerpunkte verantwortlich. So agieren die Augenärztinnen Dr. Nicola Anterist und Dr. Michaela Mees bevorzugt im operativen Umfeld ihres in die Praxis integrierten OPs. Hier operieren sie ambulant Starkerkrankungen, führen lichtsurgische Eingriffe durch und behandeln Grünen Star oder Nachstar per Laser.

Dermatologie

Im Fokus der hautärztlichen Privatpraxis um Dr. Sven Uwe Jäger und Dr. Dirk Landwehr stehen Allergologie, Ästhetische Medizin und lasertherapeutische Angebote. Ganz neu: mit einem in der Region einmaligen Muttermalarchiv und digitaler Aufnahmetechnologie lässt sich seit Oktober 2011 das Hautkrebscreening noch effizienter und genauer durchführen. Das medizinische Hautpflegeinstitut Care Cosmetic wurde von der dermatologischen Praxis mit Standorten in Saarbrücken, Sulzbach und St. Ingbert gegründet. Hier können medizinische wie ästhetische Patientenangelegenheiten von Akne über Anti-Aging-Therapien bis hin zur dauerhaften Haarentfernung fundiert behandelt werden.

Orthopädie

Zum Behandlungsspektrum der Orthopäden Dr. Thilo Junker und Dr. Armin Zimmer gehört das ambulante Operieren ebenso wie die Behandlung von Unfallverletzungen. Zudem arbeiten sie mit schonenden manuellen Methoden wie der Atlasterapie, einem neurophysiologischen Konzept zur

Beeinflussung von neuro-motorischen Störungen und Irritationszuständen des Bewegungssystems. Weitere konservative Verfahren - z. B. die Stoßwellentherapie bei entzündlichen Veränderungen oder Verkalkungen sowie die Kinesio Tape-Therapie als komplett medikamentenfreie Behandlung - werden bei Bedarf eingesetzt. Auch der Volkskrankheit „Arthrose“ nehmen sie sich an - über mögliche Therapien informiert Dr. Armin Zimmer im nächsten Rotenbühler Arztgespräch.

Rotenbühler Arztgespräche

23.11.2011 | 19 Uhr
Dr. Armin Zimmer
Arthrose: Operative und konservative Behandlungsmöglichkeiten
Anmeldung: 06 81-9 60 12-90

18.01.2012 | 19 Uhr
Diana Miller
Brustkrebs: Wissen ist (m)eine Chance! Informationen über Zusatztherapien während und nach einer Krebsbehandlung
Anmeldung: 06 81-9 60 12-80

15.02.2012 | 19 Uhr
Diana Miller
Hyperthermie - dem Krebs einheizen! Unterstützung von Strahlen- und Chemotherapien durch gezielten Einsatz von Wärme
Anmeldung: 06 81-9 60 12-80



Teilnahme kostenlos
Medizinzentrum Rotenbühl
Seminarraum, 1. OG



Orthopädische Privatpraxis
Dres. Thilo Junker, Armin Zimmer

- Manuelle Medizin
- Atlasterapie
- Ambulante Operationen

Tel.: 0681-96012-90
www.orthopaedie-junker-zimmer.de



Augenärztliche Gemeinschaftspraxis
Alle Kassen & Privat

- Dres. Nicola Anterist, Michaela Mees
- Ambulante Operationen im praxiseigenen OP • Lasertherapie

Tel.: 0681-96012-60
www.augenaerzte-saar.de



Hautärztliche Privatpraxis
Dres. Sven Uwe Jäger, Dirk Landwehr

- Allergologie
- Laserzentrum
- Ästhetische Medizin

Tel.: 0681-96012-70
www.hautaerzte-saar.de
www.aesthetik-saar.de

Care Cosmetic GmbH
Daniela Schröder, Dr. Dirk Landwehr

- Institut für Medizinische Hautpflege und Day Spa unter dermatologischer Leitung

Tel.: 0681-96013-50
www.kosmetik-saar.de
www.kilogo.de



Frauenärztliche Privatpraxis
Dr. Wilhelm Adelhardt, Diana Miller

- Frauenheilkunde & Geburtshilfe
- medimind | Institut für
- Beratung, Coaching & NLP-Training

Tel.: 0681-96012-80
www.medimind.eu
www.frauenarzt-rotenbuehl.de



Privatpraxis für Neurologie und Psychiatrie
Dr. Karsten Ulrich

- Zusatzqualifikation Schlafmedizin

Tel.: 0681-96012-73
www.neurologie-ulrich.de



www.medizinzentrum-rotenbuehl.de
Scheidter Straße 110 | 66123 Saarbrücken | Tel.: 0681 96012-66